



## Regierungsratsbeschluss vom 09. Dezember 2025

Ausgabenbericht für die Umsetzung von mobilen Elementen zur Freiraumverbesserung auf der Rosentalanlage und im Rosentalquartier

P251827

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Ausgabenbericht an den Grossen Rat.

### Begründung

Das Wohnviertel Rosental weist nach Klybeck den geringsten Grünflächenanteil bei gleichzeitiger überdurchschnittlicher Bevölkerungsdichte auf. Bis zur Eröffnung des Erlenmattsparks im Jahr 2011 war die Rosentalanlage mit einer Fläche von knapp 11'000 m<sup>2</sup> die einzige grosse Grünanlage im Quartier. Als Standort für Grossveranstaltungen wie Zirkusse oder die Herbstmesse ist sie während den Spielzeiten der Veranstaltungen intensiv genutzt, steht in den Zwischenzeiten allerdings leer. Die zentrale Veranstaltungsfäche soll mit mobilen Elementen ausgestattet werden und so in den bespielungsfreien Zeiten für das Quartier als attraktiver Freiraum zur Verfügung stehen. Die mobilen Elemente für Sport, Spiel, Bewegung, Schatten, Abkühlung an heißen Tagen sowie Pflanzen und ökologische Elemente bilden ein Angebot für ein breites Spektrum an Nutzungen aus dem Quartier. An Tagen, an denen die Anlage durch Grossveranstaltungen belegt ist, sollen die mobilen Elemente im Quartier platziert werden und so das ganze Jahr hindurch nutzbar sein. Damit wird nicht nur die Anlage selbst attraktiver, sondern das gesamte Quartier profitiert von zusätzlichen Freiraumangeboten.

